

サロン 2月

地域福祉部が中心になって、毎月充実した「あけしいききサロン」が開催されていますが、今月は小学校の子どもたちとの交流でした。その際、高齢者に子どもたちが大事に育てたパンジーの花鉢がプレゼントされました。以前は独居の高齢者宅を子どもたちが訪問して、花鉢を渡していたのですが、諸事情から訪問をやめ、ここ何年かは2月のサロンで高齢者に花鉢をプレゼントしてくれています。プレゼントされた高齢者は、とても喜んでいました。また子どもたちがいろいろな出し物をしたり肩もみをしてくれたりして、楽しいひと時を過ごしました。

小学生の皆さん、ありがとうございました。



大山祇神社のシロアリ駆除

大山祇神社と神社の銀杏の木がシロアリにやられ、部分的に腐っています。大山祇神社は西浦校区民の心のよりどころとなっており、昔から大切にされています。JAから、シロアリ対策について、23日の運営委員会の前に説明がありました。

- シロアリの巣は掘ってみないとわからないが、シロアリの通り道が4本確認できた。
- 建物部分の外側は、水分などでの腐れである。シロアリは内部を腐らせてしまう。
- 神社の3本の木にもシロアリがきている。立木3本もシロアリ駆除を行った方がよい。
- 神社横の廃屋にもシロアリがいるが、シロアリ駆除をした所にはくることはないので、廃屋のシロアリ駆除は必要ない。
- 大山祇神社のシロアリ駆除の工事には1日掛かる。工事には神社の中のものも移動させることもあるので、立ち会ってほしい。
- 14・5匹シロアリがいると、次の春には何十万匹に増える。
- 保障は5年である。



なるべく早く駆除した方がいいとのことだったので運営委員会で決定し、早速、業者が工事をしました。工事は完了しました。